

FPII

Pemdes Bojong Barat Laksanakan Musrenbangdes Bahas RKPDes Dan DURKP Tahun Anggaran 2025

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Jan 14, 2025 - 15:13



Purwakarta. Babinkamtibmas Polsek Bojong Hadiri Kegiatan Musrenbangdes RKPDes Tahun 2025 Dan DURKP 2026.

Musyawaharah Rencana Pembangunan (Musrenbang) untuk menetapkan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDes) dan Daftar Usulan Rencana Kegiatan Pembangunan (DUKP) yang berlangsung di Gelanggang Olahraga Bulu Tangkis (Gor PB) Rajawali Desa Bojong Barat, Senin 13 Januari 2025.

Musrenbang dihadiri oleh pemangku kepentingan, yaitu Camat Kecamatan Bojong Muhammad Kosim, S.STP.M.Si diwakili Sekcam, Tim monitoring Musrenbang Kecamatan Bojong, Pendamping Desa (PD) Kecamatan Bojong, Kepala Desa Bojong Barat Adik Sahroni, Babinsa Koramil 1903 Darangdan Serma Heriyanto, Bhabinkamtibmas Polsek Bojong Aipda Gunawan, HA.SH, Unsur Perangkat Desa dan Unsur Lembaga Desa SeDesa Bojong Barat, Ketua TP-PKK Desa Bojong Barat Lilih Mulyawati bersama anggota juga para Kader Posyandu, Ketua MUI Desa Bojong Barat, juga hadir Aparat Rw Rt Linmas seDesa Bojong Barat.

Kepala Desa Bojong Barat Adik Sahroni dalam keterangannya menjelaskan bahwa Musrenbangdes merupakan forum musyawarah tahunan untuk menyepakati program pembangunan yang mengacu pada dokumen Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa (RPJMDesa) dan RKPDes sebagai rencana tahunan.

Adik Sahroni menegaskan pentingnya Musrenbangdes sebagai ruang partisipasi bagi seluruh pemangku kepentingan desa untuk merencanakan program pembangunan yang berorientasi pada kebutuhan masyarakat.

Musrenbang adalah forum strategis yang mempertemukan pemerintah desa, lembaga desa dan masyarakat untuk menyepakati rencana pembangunan.

"Harapan kami melalui Musrenbangdes ini Desa Bojong Barat insya Allah akan menjadi desa Baldatun Toyyibattun Wa Robbun Ghofur, serta tetap aman, damai dan nyaman." Ungkap Adik Sahroni.

Musrenbangdes tahun ini menetapkan beberapa program prioritas yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat dan RPJMDes.

Acara berlangsung dengan lancar dan kami tutup dengan harapan agar Desa Bojong Barat terus berkembang menuju desa sejahtera dan berdaya saing tinggi.

Musrenbangdes Desa Bojong Barat menunjukkan komitmen pemerintah desa dan seluruh elemen masyarakat dalam membangun desa yang lebih baik. Proses musyawarah ini menjadi langkah awal dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan partisipatif.*